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Aos 17 (dezessete) dias do mês de setembro de dois mil 

e vinte, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, ala Sé, às 

10h00min, conforme prévia convocação, reuniu-se, virtualmente, o Conselho 

Fiscal da São Paulo Previdência-SPPREV. Estiveram presentes o Presidente 

do Conselho Fiscal, Josmar da Silva Batista, a Vice-Presidente do Conselho 

Fiscal, a senhora Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, bem como os 

Conselheiros Titulares Conceição Aparecida Fileti, Manuelito Pereira 

Magalhães Júnior, Bruno Rocha Nagli e Diógenes Francisco Marcelino. 

Também estiveram presentes o Diretor de Administração e Finanças, o senhor 

André Robles, o Gerente de Planejamento e Controle, o senhor Marcos de 

Oliveira Campos, a Supervisora de Finanças e Contabilidade, Adriana Ceron, a 

assistente Previdenciária Bruna Stefano Mandrote e o analista previdenciário 

Valdemir Roberto Machado de Moraes. O Presidente do Conselho Fiscal 

iniciou a reunião, fazendo parte da pauta os seguintes temas: Relatório de 

Imóveis e Apreciação dos Balancetes de Julho de 2020. Em seguida, todos os 

presentes aprovaram a Ata da 146ª Reunião Ordinária do Conselho Fiscal. 

Depois, foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, o qual 

esclareceu a indagação realizada pela Vice-Presidente do Conselho na última 

reunião no tocante ao contrato com a BNP Paribas. Assim, o Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que referido contrato foi prorrogado por 

mais um ano, a fim de se aguardar um melhor momento no cenário econômico 

para que seja realizada a operação com a securitização dos royalties de 

petróleo. Em seguida, foi convidada a assessora Silvia Castellari Coimbra, 



responsável pelo patrimônio imobiliário da SPPREV, a fim de atualizar as 

informações sobre os imóveis da SPPREV. Na oportunidade, a assessora 

também falou sobre a sexta edição do Decreto de transferência de alguns 

imóveis à SPPREV, explicando que durante o período da quarentena não foi 

possível averbar tais imóveis, uma vez que os cartórios não estavam em 

atividade. Silvia Castellari Coimbra também falou sobre as ações de 

reintegração de posse. Após as explicações, a Vice-Presidente do Conselho 

quis saber quais os imóveis foram transferidos ao Conselho de Patrimônio do 

Governo do Estado de São Paulo, momento em que a assessora Silvia 

Castellari Coimbra apontou, na planilha, os imóveis que foram transferidos ao 

Governo. A Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd também 

questionou sobre o terreno localizado na Rua Vergueiro. A assessora Silvia 

Castellari Coimbra esclareceu que está sendo realizada avaliação para 

possível negociação com outro imóvel, de mesmo valor de mercado, que 

comporte a sede da SPPREV. Em seguida, foi passada a palavra para à 

Supervisora de Finanças e Contabilidade, que passou a expor sobre a parte 

relativa à Previdência do Balancete de Julho de 2020. Segundo explicou, 

naquele mês houve um aumento da receita em relação ao mês anterior, em 

decorrência das contribuições previdenciárias, uma vez que este foi o primeiro 

mês das alíquotas escalonadas e cheias de 11% a 16%. Adriana Ceron 

também falou sobre os royalties de petróleo e participação especial, bem como 

sobre a queda nas receitas do COMPREV. Em seguida, passou a explicar 

sobre a variação das despesas. Neste momento, o Presidente do Conselho 

Fiscal pediu a palavra e questionou sobre a decisão do Tribunal de Justiça no 

sentido de que o Governo do Estado de São Paulo deveria se abster de cobrar 

a contribuição previdenciária de beneficiários cujos valores excedessem um 

salário mínimo. O Diretor de Administração e Finanças explicou que, até o 

presente momento, a SPPREV não foi citada para qualquer providência. Após, 

foi passada a palavra ao Gerente de Planejamento e Controle para falar sobre 

as principais variações da receita e da despesa dos relatórios referentes à 

Administração do Balancete de Julho de 2020. Desta forma, Marcos de Oliveira 

Campos falou do demonstrativo de receita, apontando uma queda em relação 

ao mês anterior. Nesta oportunidade, o Gerente de Planejamento e Controle 

falou sobre a taxa de administração, as variações das despesas, bem como a 



execução orçamentária e dos contratos administrativos. Depois, foi passada a 

palavra ao Diretor de Administração e Finanças, o qual informou que as contas 

de 2019 da SPPREV já estão sendo auditadas pelo Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo, bem como se iniciará também a auditoria externa 

independente pela empresa de auditoria BDO Brazil. Em seguida, foi passada 

a palavra a Valdemir Roberto Machado de Moraes, que passou a explicar 

sobre o andamento dos apontamentos da auditoria independente de 2019. 

Desta forma, Valdemir Roberto Machado de Moraes afirmou que constam do 

relatório 20 (vinte) ocorrências apontadas pela auditoria independente, sendo 

uma solucionada, 4 (quatro) esclarecidas e 15 (quinze) pendentes de solução. 

Com relação às pendências que houve movimentação neste mês, Valdemir 

Roberto Machado de Moraes falou sobre a carteira imobiliária da SPPREV, no 

tocante à contabilização pelo valor justo desses imóveis para investimento. 

Outro assunto abordado foi a provisão para contingências, em relação à 

contabilização das ações judiciais. Outro ponto foi quanto à criação da área de 

controle interno na autarquia. Foi esclarecido que desde o inicio do ano há o 

projeto piloto de controle interno na área previdenciária, sendo que no mês de 

agosto foi publicada a Portaria SPPREV nº 194/20 prorrogando o projeto piloto 

até o mês de dezembro de 2020, com a previsão de ser estendido até o mês 

de abril de 2021.  Ao final, o Balancete de Julho de 2020 teve seu 

encaminhamento ao Conselho de Administração aprovados por unanimidade 

pelo Conselho Fiscal, ficando a próxima reunião ordinária agendada para o dia 

22 (vinte e dois) de outubro de 2020, quinta-feira, às 14:00 horas. E, para 

constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o 

presente que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada pelos 

Conselheiros presentes. 
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